

ABSTRAK

RIKA SURYA DARMAWATI. 1103113044. Pengaruh Penggunaan Metode Bercerita Terhadap Kecerdasan Interpersonal Anak Usia 5-6 Tahun di RA Miftahul Jannah Pasar II Dondong Timur Kecamatan Wampu, Kabupaten Langkat T.A 2014/2015. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2014.

Masalah yang sering kali dijumpai di lapangan yaitu orang tua beranggapan bahwa kemampuan akademik lebih penting dibandingkan mengembangkan kecerdasan interpersonal anak, ditambah alat peraga untuk mengembangkan metode bercerita tersebut sangat terbatas, terlebih anak suka bermain sendiri dan tidak mau berbagi mainan pada saat bermain bersama dan pada saat didalam kelompok anak tidak suka untuk bekerja sama pada saat ada kegiatan dalam kelompok. Salah satu cara yang digunakan untuk menyelesaikan permasalahan anak tersebut adalah dengan menerapkan metode bercerita pada anak. Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan kecerdasan interpersonal anak.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian Eksperimen *post test only control design*. Adapun populasi anak berjumlah 30 orang, dengan sampel 30 orang. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah metode bercerita sedangkan variabel terikat adalah kecerdasan interpersonal. Instrumen pengumpulan data yaitu pedoman observasi. Analisis data menggunakan uji-t. Dan observasi dilakukan dengan pedoman observasi yang telah disediakan. Dengan taraf nyata $\alpha = 0,05$

Berdasarkan hasil analisis data diatas diperoleh rata-rata nilai pada kelas eksperimen 10,53 dengan nilai tertinggi 13 dan nilai terendah 9, sehingga kecerdasan interpersonal anak pada kelas eksperimen tergolong dalam kategori tinggi. Sedangkan nilai rata-rata pada kelas kontrol 6,8 dengan nilai tertinggi 9 dan nilai terendah 6, sehingga kecerdasan interpersonal anak pada kelas kontrol tergolong dalam kategori cukup. Selanjutnya berdasarkan hasil data pengujian hipotesis dilakukan bahwa $t_{hitung}(9,973) > t_{tabel}(1,701)$ pada taraf nyata $\alpha = 0,05$, sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang signifikan pada penggunaan metode bercerita terhadap kecerdasan interpersonal anak usia 5-6 tahun di RA MIFFTAHUL JANNAH.